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E8_8B_8F07_E5_B9_c65_245174.htm 今年的考生人数多，分数

密度大，同一分数可能就有上千名考生。对此，很多本三院

校都表示，如果生源好，学校也会考虑相应地增加一些计划

。 三江学院招办的仇主任说，学校会配合省里的政策，按1

：1.05投档。进档的考生，只要服从学校的专业调剂，一般情

况下都不会被退档。如果生源好，学校会扩大招生计划。 东

南大学成贤学院的唐主任告诉记者，学校按1：1.05投档，只

要学生进档了，专业服从调剂，就不会被退档。对于那些专

业不服从的考生，学校也会打电话进行咨询，尽量满足考生

的意愿。生源好，学校也会相应地增加计划。南京理工大学

紫金学院的庄主任说，学校的投档比例不会超过1：1.05，学

校承诺，进档的考生只要专业服从调剂就不会被退档。一些

热门专业，学校会考虑相应地增加计划。但一般情况下，以

满足江苏考生为主。 对此，专家提醒广大考生，院校承诺只

要专业服从调剂就不退档，对广大考生而言是好事。但考生

也要看到，前提是能够进档。因此，考生在填报志愿时，专

业一定要填满或是专业填服从，这样才能保证自己的录取机

会。新增计划带有不确定性，即便相关院校增加计划，数量

也是有限的。考生不能把希望寄托在新增计划上，还是要着

眼于自身的状况，正确合理地填报。 100Test 下载频道开通，

各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


